

# “DISEÑO ARQUITECTÓNICO CENTRO DE ATENCION INTEGRAL DE DIABETES PARA LA CIUDAD DE TARIJA”

---

## 1. INTRODUCCIÓN

la atención de salud es uno de los derechos fundamentales para el ser humano, es debido a esto que es de suma importancia proponer espacios arquitectónicos mediante los cuales se pueda brindar apoyo en su recuperación de los pacientes.

Para la realización de este documento se realizó un estudio al sistema de salud en la ciudad de Tarija donde se pudo determinar como principal problema la inexistencia de centros de salud que realicen atención especializada de la diabetes, debido a que el único hospital público de tercer nivel existente en la ciudad no cuenta con la infraestructura requerida ni los médicos especialistas para cubrir la alta demanda por parte de la población en general.

Seguidamente de la identificación del problema se propone una solución, la cual es la implementación de un centro de prevención y tratamiento de diabetes para la ciudad de Tarija don se brindará de espacios donde la población pueda orientarse, diagnosticarse y realizar sus tratamientos necesarios de esta enfermedad.

Para la implementación de esta propuesta se realizó el análisis de la normativa a nivel nacional como departamental en donde se señala que todas las personas tienen derecho a la salud y que es obligación del estado garantizar la inclusión de esta a todas las personas.

Con este centro de prevención y tratamiento se beneficiará la población tarijeña en general, en especial los pacientes con diabetes.